

謹賀 年頭のご



新年明けましておめでとうございませう。

令和五年の新春を迎え、幌延町議会を代表して謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民皆さまには、健やかに新年を迎えられたこととお喜び申し上げますとともに、町議会に対するご理解とご支援に心より御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、長い月日が経過しましたが、一時は収束に向かったと思われたものの、新たな変異株の出現などで一向に勢いは収まらず、未だ予断を許さない状況が続いています。一日も早い

流行の収束が望まれているところです。

また、昨年から続いているロシアによるウクライナへの軍事侵攻により、国際秩序は大きく変貌し、世界平和や経済は不安定化しています。ウクライナへの一刻も早い平和が訪れることを祈るばかりです。

一方、国内に目を向けますと、円安の影響により原材料費や燃料費などの仕入れ価格が高騰し、さまざまな商品で値上げが続いています。家庭生活への影響も大きく、幌延町でも物価高騰対策として各家庭への現金給付や事業所支援を実施するなど、各種対策を講じているところですが、未だ

生活への不安は払拭されていません。今後においても国内経済などに注視しながら、町民皆さまと共に知恵を絞って、この困難な時代を乗り切って

いければと思います。昨年はこのような暗い

話題が多い中、皆さんご承知のとおり、町内のバレーボール少年団による全国大会出場や町内の中学生が北海道代表チームの一員として全日本少年軟式野球クラブチーム選抜大会出場、また、幌延中学校卒業生が甲子園に出場するなど、私たちに夢と希望を与えてくれました。未来ある幌延のことも達が活躍したことは大変誇らしく、嬉しい限りです。幌延町議会では、これからも未来あることもたちを応援してまいります。

本年は野々村町政第三期の始まりの年であり、これまで取り組んできた政策内容を更に充実させていく年でもあります。町議会として町行政の監視をすると共に応援をしてまいる所存です。

また、本年四月には統

一地方選挙が控えています。平成三十一年の統一

地方選挙において皆さまの尊い洗礼を受け当選して以来、今日まで町政発展のため清新の気迫を込めて鋭意活動してまいりましたが、改めて初心に戻り残りの任期を皆さまの信託に答えられるよう努力する所存であります。最後に、今年の干支は卯（うさぎ）です。うさぎ

は穏やかで温厚な性質であることから「家内安全」また、その跳躍する姿から「飛躍」「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。

町民皆さまと共にこの幌延町が大きく飛躍する年となりますよう、そして、町民皆さまのご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

令和五年元旦